
 

 

 
 

 

Kleine Anfrage zum Postulat 
«Photovoltaikanlage auf den Dächern des Haldenschulhauses und des 
Eichholzschulhauses»  
 
 
Erstunterzeichner:  Remo Bill, Vize-Stadtpräsident  
 
 
Kleine Anfrage 
Mein Postulat «von der Stadtverwaltung ist zu prüfen, ob auf den Dächern des 
Haldenschulhauses und des Eichholzschulhauses eine Photovoltaikanlage erstellt werden 
kann» wurde an der Gemeinderatssitzung vom 06. Juni 2023 erheblich erklärt. 
 
Für die Stadt Grenchen als Energiestadt wäre das ein positives Zeichen, auf städtischen 
Gebäuden mehr Photovoltaikanlagen zu betreiben. Die Dachflächen des Halden- 
schulhauses und des Eichholzschulhauses sind optimal gegen Süden orientiert und würden 
für sich für die Produktion von Sonnenenergie ideal anbieten. Das Photovoltaikprojekt auf 
den beiden Schulhäusern wäre ein Vorzeigeprojekt und ein Impuls für private 
Liegenschaftsbesitzer in der Stadt Grenchen.  
 
In einer Stellungnahme durch die kantonale Denkmalpflege vom 05. Februar 2024 steht 
einer PV-Anlage für die beiden Schulhäuser Halden und Eichholz nichts im Wege. 
 
Ich bitte die Stadtverwaltung um Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Wie ist der Stand der Machbarkeitsprüfung? 
2. Wann ist die Realisierung der PV-Anlagen vorgesehen? 
 
 
 
 
 
Remo Bill, Vize-Stadtpräsident 

7. Gemeinderatssitzung 2024 
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